



Se rebelan diputados a reforma del TEPJF

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- Tras la rebelión de 90 diputados en San Lázaro que amagaron votar contra la reforma constitucional, por considerar que violenta los derechos político electorales de grupos vulnerables.

La Junta de Coordinación Política, para intentar destrabarlo, integró un grupo de trabajo para hacer una revisión a la redacción de un nuevo dictamen.

La redacción actual pretende tomar decisiones sin que el tribunal electoral pueda intervenir poniendo en riesgo la participación de grupos minoritarios.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJznNjze5jnSFuY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214026&parId=75F18D3264FEE48F%213989&o=OneUp>